



La mission archéologique française de Saqqâra

- Sur le plan scientifique, la mission relève tant du Centre national de la recherche scientifique que de l'université Paris-Sorbonne/Paris IV.
- En Égypte même, la mission archéologique française de Saqqâra est naturellement en liaison avec l'ambassade de France et en particulier avec ses services culturels. Des relations institutionnelles, administratives et personnelles se sont tissées d'une part entre la mission et le Conseil suprême des antiquités qui coiffe et contrôle toutes les activités archéologiques menées dans le pays, mais aussi, d'autre part, avec l'Institut français d'archéologie orientale, qui assure une aide technique.

